
令和６年度 早朝啓発・意見交換会

連合自治会として年1回行われる「早朝啓発・意見交換会が、当自治会で開催され

た。４０名の参加を予定していることから、前日にテーブル・椅子をセットし、ゴミ

ステーションまでの案内のメンバーなど決めていた。

今日は８時半集合になっていたが、環境の部長は７時半頃には会場に来ていた。８

時過ぎには自治会メンバーも多く７名も来てくれた。しかし、他の町会からは１名。

途中１名駆けつけてくれた。連合役員など含め約２０名の参加であった。

時間になり、連合町内会長と区役所地域振興課係長の挨拶の後、全員外に出て、２

班に分かれ現地へと向かった。１カ所はすでに回収に来てしまった。次の４号棟のと

ころで、ゴミの箱からいろいろ出し、紙が多く入っている袋。シュレッダーゴミが入

っているものなど、若干マナー違反が見受けられた。これのは収集できませんのステ

ッカーを貼り、注意喚起を行った。

９
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ろでは、やっている途中で収集車が来た。ここでも、大きな紙が入っている袋があり、

ステッカーを貼った。

開会の挨拶をする連長 いよいよ現地調査

いよいよチェック ステッカーが貼られました。



集会所に戻り意見交換会。後半ではプラスチックゴミの仕分けについて実施訓練。

パンフレットを読んでいるつもりであったが、見当違いしているものも沢山あった。

資源は大事にしなければと、素晴らしい内容であったが、参加者が少ないのが残念で

あった。

大きなものは粗大ゴミに出してね。長いひ

もは帰化に絡むので一般ゴミに出してね。

など、冊子を見ながら懇切丁寧に説明され

た。連合の定例会で話してほしいねと思い

ました。

記念品をいただ

き、解散しました。

意見交換会 プラごみの出し方

このような大きなものは 長いひもはどうするも

最後の挨拶をする部長


